

釧路南ロータリークラブ会報

第 28 回 例会 報告 2008.2.8 通算 1239 回

・ 点 鐘 佐野会長

・ ロータリーソング

「我等の生業」

ソングリーダー 安藤 整治会員



・ お客様と来訪ロータリアンの紹介

道東実業株式会社 常務取締役 長井一広様

・ 入会記念祝

佐藤 玄史会員 H9.2.14 (11年目)



・ 会長挨拶

第4回会長幹事会が2月1日開催され出席してきましたので、ご報告いたします。

① 第7分区・世界社会奉仕委員会からマッチンググラントへの参加の要請という事で、これは当南クラブ花田国際奉仕委員長からのプランです。タイ・RI3330 地区へ簡易水浄化装置を40基設置す

る事業です。7分区としては4千ドル拠出したので各クラブの参加をお願いします。

② 3月1日のIMでのアカデミーに3年未満の会員の出席をお願いいたします。食事の用意をしております。

③ 今年度地区補助金の要請が多数のクラブからあり、当南クラブでは抽選もれということですが、海田ガバナーの配慮により抽選もれのクラブには5万円の補助金を出します。

・ 幹事報告

* ガバナー事務所よりガバナー月信2月号を拝受しております。

* 別海RC、根室RC、厚岸RCより1月会報と2月プログラムを拝受しております。

* ロータリーの友よりロータリー手帳の販売のご案内がきております。

* IMの出席確認を宜しくお願いします。

* クラブフォーラムのテーマは『南ロータリークラブ発展の為に会員増強』『自然環境にロータリーを活かそう』活発な意見をお願いいたします。

・ 委員会報告

親睦委員会

・ 本日のニコニコ献金

佐藤 玄史会員 入会記念祝として

出席委員会

会員27名 18名出席メイキャップ1名70.3%



・本日のプログラム

「クラブフォーラム」

担当 四大奉仕委員会

・Aグループ

出席者：原田会員、山本会員、安藤会員、北上会員、
発表者：佐藤会員

司会 工藤ゆかりクラブ奉仕委員長



佐藤会員

『自然環境にロータリーを活かそう』

今年度の2500地区のテーマである「自然環境にロータリーを活かそう」という事でまずは、本州のダスキンのある事業所の出来事で掃除後の汚水を近くの雨水用下水に投げたことで、そこの市役所からきついお叱りをうけた。つまり雨水路はまっすぐ海へ、汚水は、汚水路へ。我々の家庭用排水の処理は、上下水道の問題は、ロータリープロジェクトでのきれいな“水”の提供する事業の大事さを痛感いたしました。地球温暖化問題、森の木々の伐採、CO₂の排出削減、エネルギー問題、異常気象、南極、北極の水他われわれのまわりでの“自然破壊”が急速なスピードで進んでいる実態、われわれは、今何を！一人一人にどのように！人口問題、食料問題、特に今問題になっている“食”の安全について等たくさん意見問題が提起されました。解決するには、あまりにも大きな、世界レベルの問題も、しかしながら我々もこの問題に参加していく必要があると思います。

『南ロータリークラブ発展の為の会員増強』

今年度の会員増強の目標、“会員一人、一会員以上”ということで上期は4名の新入会員の入会があり特に、目立ったのは、新しい会員、若い会員の会員増強の成績が良いこと先輩会員が学ぶことが多いのでは、経験談を今後参考にすべき等の意見が出ました。新入会員の入会後のアフターケア、親睦委員会を中心に会員相互の親睦を図っていく。クラブの運営、プログラムの充実を図っていく、他のクラブへの、集団メイキャップを活用していく、退会防止をきめこまく、“魅力のあ

るクラブ“に会員一人一人が参加していく事が大切と感じました。

・Bグループ

出席者 司会進行：福井会員 発表者：渋谷会員

メンバー：木内会員、高橋会員、多田会員

和田（勝）会員



渋谷会員

「南ロータリークラブ発展の為の会員増強」について

今期の目標である各会員1名増員という事を念頭に次のような話となりました。

- ① 「どういう会なのか？」とちょっとでも興味を示している人がいれば、幹事の方に推薦及び報告等をする。
- ② 「せっかく、ゲストで参加して頂いているのにその後の入会につながらないでは」という意見があり、ゲスト参加して頂いた方へのアフターケアをもう少し徹底した方がいいのではないかと言う結論に達しました。
- ③ 「退会者にも、もう一度入会して頂けるように夜間例会等ゲストで参加してもらえる機会をもう少し多く作っては・・・」という意見もありました。
- ④ 「会員増強及び退会者を増やさない為にも、例会プログラム等の見直しを図る」魅力あるクラブに発展していくためにも必要ではないでしょうか。

「自然環境にロータリーを活かそう」について
当クラブは毎年、植樹を行っていますがただ植えるのではなくもう少し育てると言う事も考えていくべきではないか。最近、CO₂の排出問題が取り上げられていますが各会員が日常生活において心掛けすべき点です。それによって、省エネにもつながります。

・Cグループ

クラブフォーラムメンバー

佐野会長、清水会員、花田会員、菅井会員、長井さん
発表者：長江会員



長江会員

テーマ1、「南ロータリークラブ発展の為の会員増強」
Cグループは他のグループと違い、入会予定者の長井さんが一緒のテーブルと言うことも在りまして、長井さんにも解るような内容の話をしました。

今期は高橋会員増強委員長の会員1人1名の増員をしようとスタートし、現在の所新入会員の入会が4名あり、花田さんから新入会員の山本さんが菅井さんを紹介し菅井さんが長井さんを推薦と言うことで、大変素晴らしいことで私達先輩会員もプレッシャーを感じている所で、菅井会員に長井さんを推薦した理由を聞きましたら、南クラブは家庭的で大変良いクラブでしたので推薦することに成りましたと言っておりました。佐野会長からは声かけが大事である、肩書きや地位などには余り拘らないで、声かけをしてみる事が大事ではないか、私も先週例会にお客様をご招待させて頂きましたが、あるお酒の席でロータリーの話に成りまして、そのお客さんはJCにでも入って勉強したいと考えていると言う事でしたので、それでは是非南クラブに入会し、ロータリーで勉強して下さい、大変良い人生勉強になりますよと声をかけ先週例会の雰囲気を見て頂きました、その方は学生時代苫小牧のホテルでアルバイトをしております、そこのホテルでは3クラブが例会を開催し、主にロータリークラブの例会を担当していて、ロータリーのことは良く知っていて、ロータリーソングも忘れないで覚えていたと話しておりました、この度、来週札幌支店に出張に行くので、ロータリー関係の資料がありませんかと要請が在りましたので活動計画書を渡す予定をしております。札幌支店から稟議が下りて入会できることを期待しているところです。

テーマ2、「自然環境にロータリーを活かそう」

南クラブでは年に1回桜の植樹をしておりますが、私の知っている範囲では、春採湖のほとりで植樹をしたのと、それから柳町公園でしばらくの間開催をし、現在は釧路町別保公園で開催をしておりますが、そのほかには余り環境問題に取り組んではいないので、花田さんから釧路八重桜と言う品種がある事知っていますかと言う話がありまして、これは鶴が岱の稲沢さんと言う方が品種改良した桜で、今は鶴居の方で栽培し販売しているそうなので、興味のある方は購入し庭に植えてみては如何でしょうか。以上でCグループの発表を終らせて頂きます。



・次回のプログラム

2月15日(金)

「RI創立記念日、世界理解月間」

会場 釧路全日空ホテル

担当：国際奉仕委員会

・点 鐘 佐野会長
今週の会報担当：佐藤玄史会員